

Canada Day: El país norteamericano reafirma su rol como principal inversionista extranjero en Chile

Recientemente, la Embajada de Canadá en Chile conmemoró el 158° aniversario de la Confederación Canadiense, en una ceremonia que también celebró más de 80 años de relaciones diplomáticas entre Canadá y Chile.

Este evento no sólo rindió homenaje a la historia y cultura de Canadá, sino también a su gente y a las alianzas que el país cultiva en todo el mundo.

En su calidad de principal inversionista extranjero en

Chile, Canadá reafirmó su compromiso con el desarrollo conjunto a través de los discursos de la embajadora Karolina Guay, la ministra (s) de Relaciones Exteriores, Claudia Sanhueza, y la presidenta de la Cámara de Comercio chileno-canadiense, Patricia Núñez. Todas coincidieron

en destacar la diversidad de áreas de cooperación, así como la solidez de los vínculos bilaterales en los ámbitos comercial, cultural y multilateral. **mch**

